

PRESSEMITTEILUNG #406 –19.08.2022

Martin Habersaat:

Es hakt bei der Digitalisierung

Zu den Problemen bei den Mail-Accounts bei den Lehrer*innen erklärt der bildungspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Martin Habersaat:

„Im sechsten Jahr im Amt wird Karin Prien hoffentlich nicht mehr auf die Vorgängerinnen schieben, was alles nicht klappt. Das Versprechen von Daniel Günther, binnen drei bis fünf Jahren alle Schüler*innen mit digitalen Endgeräten auszustatten, hat sich als genauso wenig werthaltig erwiesen wie seine Aussagen zum Bau der A20 oder zur Abschaffung der Straßenausbaubeiträge. Beim Anschluss der Schulen an das Glasfasernetz wurden die Pläne der Vorgängerregierung übernommen, lediglich der Zeitraum der Umsetzung wurde verlängert. Beim Digitalpakt bietet kein Land den Schulträgern so unfreundliche Umsetzungskonditionen wie Schleswig-Holstein. Und dass Lehrkräfte im Jahr 2022 noch immer keine funktionierenden dienstlichen Mailadressen haben, ist schlicht ein Trauerspiel.“